





ARD Kultur / NDR - Inspired from 19.01.2023

Series 2: Tanz den Caspar David Friedrich Inspired The Art Challenge



Folge 2: Tanz den Caspar David Friedrich (S01/E02)

30.01.2023 · <u>Inspired - Die Kunst-Challenge</u> · NDR



Die Medienkünstlerin und Designerin Johanna Keimeyer und Tanzperformer:in Pascal Schmidt lassen sich von Caspar David Friedrichs berühmtem Gemälde "Der Wanderer über dem Nebelmeer" inspirieren. Wie sieht eine Tanzperformance zu diesem legendären Werk der Romantik aus? Und welche Inspiration liefert es für Keimeyers Kunstinstallation?

Video verfügbar:

bis 19.01.2024 · 00:00

Alle Videos



Folge 2: Tanz den Caspar David Friedrich (S01/E02) 30.01.2023 · 22:45 Uhr



Folge 1: Adam und Eva als Techno-Song (S01/E01) 23.01.2023 · 22:45 Uhr



Folge 3: Nikis Nanas ganz neu (S01/E03) 12.12.2022 · 22:45 Uhr

ENGLISH TRANSLATION

Episode 2: Dance to Caspar David Friedrich (S01/E02)

The media artist and designer Johanna Keimeyer and dance performer:in Pascal Schmidt are inspired by Caspar David Friedrich's famous painting "The Wanderer above the Sea of Fog". What does a dance performance to this legendary Romantic work look like? And what inspiration does it provide for Keimeyer's art installation?

Rückschau

Wir über uns

Moderation

Newsletter

Kontakt

NDR Kultur - Das Journal extra: Inspired

Montag, 30. Januar 2023, 22:45 bis 23:15 Uhr III III



Ikonen der Kunstgeschichte, neu interpretiert: In der Reihe "Inspired" treffen zwei Kulturschaffende auf bekannte Klassiker der Kunst und lassen sich zu einem eigenen Werk inspirieren.

"Der Wanderer über dem Nebelmeer" als Inspiration

In Folge zwei begegnen sich Künstlerin Johanna Keimeyer und Tänzer*in Pascal Schmidt. Ihre Herausforderung und Inspirationsquelle: "Der Wanderer über dem Nebelmeer" von Caspar David Friedrich. Gemeinsam besuchen Keimeyer und Schmidt die Hamburger Kunsthalle, tauschen sich über das berühmte Gemälde aus und arbeiten dann jeweils an einem neuen Werk.

"Iconic Portraits": David Bowie, Andy Warhol oder Karl Lagerfeld

Die Berliner Künstlerin Johanna Keimeyer bezeichnet sich als Experiential Artist und kreiert unterschiedlichste Werke: Rauminstallationen, Skulpturen, Videos oder Fotos. In ihrer Reihe "Iconic Portraits" stellt sie selbst berühmte Persönlichkeiten dar, Ikonen wie David Bowie, Andy Warhol oder Karl Lagerfeld. "Inspired" begleitet sie beim Entstehungsprozess ihrer neuen Installation: von der Ideenfindung über die Suche nach Materialen bis hin zum Aufbau.

Pascal Schmidt ist in Nepal geboren und lebt in Hamburg. Sie hat u.a. beim Bundesjugendballett und beim Hamburg Ballett John Neumeier getanzt und ist Mitglied beim Künstler*innen-Kollektiv House of Brownies. "Inspired" zeigt sie bei der Arbeit an einer neuen Musik, beim Austausch mit Kostümbildner*innen und im Tanzsaal bei den Proben.

Im "Finale" präsentieren sich Johanna Keimeyer und Pascal Schmidt gegenseitig ihre neuen Werke, inspiriert von Caspar David Friedrich.



Inspired - Die Kunst-Challenge

Adam und Eva als Techno-Song? Caspar David Friedrich getanzt?

Junge Künstler*innen interpretieren Ikonen der Kunstgeschichte neu zu sehen in der ARD Mediathek.

NDR Kultur - The Journal extra: Inspired

Monday, January 30, 2023, 10:45 p.m. to 11:15 p.m.

lcons of art history, reinterpreted: In the "Inspired" series, two artists meet well-known classics of art and are inspired to create their own work.

"The Wanderer above the Sea of Fog" as inspiration

In episode two, artist Johanna Keimeyer and dancer Pascal Schmidt meet. Her challenge and source of inspiration: "The Wanderer above the Sea of Fog" by Caspar David Friedrich. Together, Keimeyer and Schmidt visit the Hamburger Kunsthalle, exchange ideas about the famous painting and then each work on a new work.

"Iconic Portraits": David Bowie, Andy Warhol or Karl Lagerfeld

The Berlin artist Johanna Keimeyer describes herself as an experiential artist and creates a wide variety of works: room installations, sculptures, videos and photos. In her "Iconic Portraits" series, she portrays famous personalities herself, icons such as David Bowie, Andy Warhol and Karl Lagerfeld. "Inspired" accompanies you in the process of creating your new installation: from brainstorming and searching for materials to construction.

Pascal Schmidt was born in Nepal and lives in Hamburg. She has danced with the Bundesjugendballett (National Youth Ballet) and the Hamburg Ballet John Neumeier, among others, and is a member of the artist collective House of Brownies. "Inspired" shows her working on new music, exchanging ideas with costume designers and rehearsing in the dance hall.

In the "Finale" Johanna Keimeyer and Pascal Schmidt present each other's new works, inspired by Caspar David Friedrich.











